

Régine

Jeudi 4 octobre 2012

Le corps

Mon corps est un(e)...

Mon corps est une armoire que je trouve un peu trop normande, j'aurais préféré une bonnetière ou une petite commode. Mais c'est ainsi. Le côté rustique ne me gêne pas c'est la taille qui m'ennuie.

Mais il faut reconnaître que je peux en ranger des choses. Les étagères sont solides et profondes. C'est vraiment idéal pour entreposer les pots de confitures que mon palais aime tant, je peux aussi y ranger les CD qui ravissent mes oreilles et si l'envie m'en prend, j'y mets mes livres ainsi mes yeux et mon cerveau y trouveront leur compte.

Le tiroir est aussi pratique pour y cacher les lettres de mon chéri, celles qui font tant de bien à mon cœur.

A l'intérieur des grandes portes, j'affiche les photos de mes chers petits et quel plaisir de se régaler de leurs sourires.

Mais ma plus grande délectation c'est de trôner dans la plus grande pièce de la maison celle que l'on appelle pièce à vivre.